

aucun vote d'argent, vu qu'il a assez d'argent à sa disposition pour payer le salaire de ces employés temporaires, à \$2.25 par jour.

Résolu: D'approuver lesdits engagements.

18.—Soumise une lettre de M. F. Clavette, offrant sa résignation comme employé du département du Contrôleur et Auditeur de la Cité.

Résolu: D'accepter ladite résignation.

19.—Soumis un avis et protêt des exécuteurs testamentaires de la succession de feu Henry Logan, protestant contre le présent site de l'Hôpital des Varioleux, rue Moreau et demandant que ledit Hôpital des Varioleux soit enlevé de cet endroit.

Résolu: De référer au département en Loi avec prière de faire rapport.

20.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs au sujet de la signature d'un contrat pour exempter Dame Wm. Davis de payer des taxes en échange de la cession de l'Avenue McDonald.

Résolu: De référer au département en Loi pour savoir si la Cité peut signer légalement ce contrat et inclure d'autres rues dans ledit contrat.

21.—Soumis un rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant de poser un tuyau d'égout dans la rue Beaumont, quartier Bordeaux.

Attendu que par les clauses d'annexion du quartier Bordeaux, la Cité s'est engagée à poser un tuyau d'égout dans la rue Beaumont, dans toute sa longueur, ainsi que sur l'Avenue Park, jusqu'à l'Avenue Abraham, en allant vers le Nord;

Attendu que la C. J. McLaren Belting Co., Ltd., a établi sur cette rue une importante manufacture et qu'une demande a été faite à la Cité par ladite compagnie de construire ledit égout, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$1,000 soit votée pour la construction dudit égout, ladite somme étant payable en entier par la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 juin 1911, a. m.

M. Lachapelle, Président; Tous présents.

1.—M. l'Échevin Gauvin, pro-maire, se présente devant le Bureau et demande s'il ne serait pas à propos, vu la fête de couronnement, jeudi et la St-Jean-Baptiste, samedi, de permettre aux employés de s'absenter le vendredi et le samedi, pourvu toutefois que les bureaux restent ouverts et qu'un personnel suffisant soit retenu pour répondre aux besoins des affaires.

Résolu: D'approuver cette suggestion.

2.—Résolu: Que MM. Finlay & Spence soient choisis comme les architectes chargés de préparer les plans et devis pour la construction d'un poste de pompiers sur la rue Mill. La dite nomination sujette à l'approbation du bail, par le Département en Loi, pour la location du terrain.

3.—Soumise une demande de l'échevin Gauvin de faire construire des trottoirs et pavages sur la rue Plessis, entre les rues Ontario et Lafontaine.

Référée à l'Ingénieur en Chef.

4.—Le Bureau procède en compagnie de l'Ingénieur en Chef, à l'étude du tableau préparé des prix contenus dans les soumissions pour pavages permanents, et il est

Résolu: De recommander au Conseil que la Ville entreprenne pour \$260,000 de travaux à la journée, et que les rues à paver le soient avec les matériaux ci-après désignés et par les soumissionnaires ci-dessous désignés:

Université, Bithulitic Paving Co., à \$2.50 la verge, avec une garantie de \$1.00 par verge.

Beaudry, de Ste-Catherine à Robin, en "Apposite" par la Hassam Paving Co., à \$2.04 la verge.

Chambord, Parc Lafontaine à Mont-Royal, Hassam Paving Co., "Tarvia", à \$1.99 la verge.

tate any vote of money, inasmuch as he had sufficient funds at his disposal to pay the salary of these temporary employees, at the rate of \$2.25 per diem.

Resolved: To approve said appointments.

18.—Submitted a letter from Mr. F. Clavette, tendering his resignation as employee in the City Comptroller and Auditor's Department.

Resolved: To accept said resignation.

19.—Submitted a notification and protest from the executors of the estate of the late Henry Logan, protesting against the present site of the small-pox hospital, on Moreau St., and asking that said hospital be removed to another place.

Resolved: To refer the same to the Law Dept., for a report.

20.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors anent the signing of an agreement exempting De. Wm. Davis from paying any taxes in return for the cession of McDonald Avenue.

Referred to the Law Dept. in order to ascertain whether the City may legally sign such agreement and include other streets therein.

21.—Submitted a report from the Supt. of Sewers, approved by the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Beaumont St., Bordeaux Ward.

Whereas by the clauses of the statute concerning the annexation of Bordeaux Ward, the City agreed to lay a sewer in Beaumont St., throughout its entire length, and in Park Ave. as far North as Abraham St;

Whereas the C. J. McLaren Belting Co., Ltd., has established on said street an important factory and the said company has requested the City to lay such sewer;

It was

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$1,000 be voted for the construction of said sewer, the said sum being payable entirely by the City.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 21st June, 1911, a. m.

Present: All the members of the Board; Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Ald. Gauvin, Acting-Mayor, appeared before the Committee and asked whether it would not be advisable, in view of the coronation day, on Thursday and St-Jean-Baptiste day, on Saturday, to grant the employees leave of absence on Friday and Saturday, provided, however, that the offices remain open and that a sufficient staff be retained for the dispatch of business.

Resolved: To approve of said suggestion.

2.—Resolved: That Messrs. Finley & Spence be appointed as architects to prepare plans and specifications for the erection of a fire station on Mill street: the said appointment subject to the approval by the Law Department of the lease of the piece of land rented for said purpose.

3.—Submitted a petition from Ald. Gauvin, asking that sidewalks and pavings be laid on Plessis street, between Ontario and LaFontaine streets.

Referred to the Chief Engineer.

4.—The Board proceeded jointly with the Chief Engineer to examine the tabulated statement of prices contained in the tenders for permanent pavings, and it was

Resolved: To recommend that the City have works performed by day labor to the amount of \$260,000 and that the streets to be paved be so paved with the material and by the tenderers hereunder mentioned:

University street. Bithulitic Paving Co., at \$2 50 per yard with a guarantee of \$1.00 per yard.

Beaudry, from Ste-Catherine to Robin, in "Apposite" by the Hassam Paving Co. at \$2.04 per yard.